

07-08-09-2009 N°3

## Le Grand Paris, un vrai projet pour l'Essonne



Le projet du grand Paris présenté le 29 avril par le Président de la République est une chance pour tous les Essonnais, un véritable changement en matière de transport, de logement et d'aménagement du territoire. Nous saluons cette initiative qui répond aux attentes de tous les franciliens

Nicolas Sarkozy a proposé de vraies mesures pour l'avenir de l'Essonne. Parmi les sujets forts, on retrouve l'amélioration des transports et de l'habitat. Pour cela, l'Etat propose un plan d'investissement de 35 milliards d'euros, destiné à l'amélioration des transports. Un métro de 130 km reliant des pôles économiques (Roissy - Orly - La Défense) à une dizaine de villes est prévu. Ce réseau complètement automatisé a vocation à mailler les terminaisons de métro et à relancer l'activité économique des zones concernées.

- **RER A,B,C,D :**

Un plan de rénovation des lignes est mis en place par le gouvernement

- **Requalification de la RN 20 :**

Christian Blanc a intégré ce projet dans « Le Grand Paris » pour mettre l'axe Arpajon - Monthléry - La Ville du Bois, en site propre.